
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃より生協活動へ参加いただき、ありがとうございます。 

 『総代通信』は、年 4回程度の発行を予定しています。総代会議資料の用語解説やコープみえの事

業や活動、決算の報告など、総代のみなさんのお役に立てる情報を掲載していきたいと思っています。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“組合員一人ひとりの声を大切に” 

 

2022 年 10 月 20 日号 

 
編集・発行：機関運営部 機関運営課 

Phone：059-271-8502 

Fax：059-222-5025 

Mail: https://www.coop-mie.jp/form-soudai 

(総代に関するご連絡・お問い合わせフォーム) 

総代のみなさま、これから１年間総代としての活動、よろしくお願いいたします。 

コロナパンデミックの先がみえない不安のなかで生協への利用が急減に増えたように 2020 年

以降、生協への期待はこれまで以上に大きくなっています。そして、コロナだけでなく戦争や環境

問題などの影響はこれまで以上に私たちのくらしに影響をあたえています。一人ひとりのくらしを

守り、より良い生活を実現していくための生協の役割がより一層明確になってきたのではないでし

ょうか。 

その役割を果たし、生協が生協らしくその活動を広げていくためには、組合員による民主的な運

営を基本としていかなければなりません。つまり「声」を大切にして、その「声」を実現するため

にどうするのか、みんなで考え合うことが必要です。総代会では総代のみなさんの参加により、活

動方針への賛否を問いますが、多数決で決まったからそれで終わりではありません。一人ひとりが

抱えるくらしの問題は、少数意見だから無視してもいいということにはならないはずです。 

今も毎日のように、配達や店舗、お電話などで多くの「声」をいただいてい

ます。その一つひとつを大切にしてこそ、生協はみなさんの期待に応えられる

組織になるのだろうと思います。生協にとって組合員は利用者というだけでな

く、生協を運営するオーナーでもあります。組合員の声が活かされた運営をす

すめるために、「総代懇談会」や「総代会」など、みなさんの積極的な参加を

期待いたします。 

 

 

こちらからもアクセスできます→ 

コープみえ 理事長 

鈴木 稔彦 



 
 

 

第 20 回通常総代会終了後に、2021 年度総代のみなさんへ一年間を振

り返るアンケートの回答をお願いしました。回答の中から、3 つの『声』を

紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 （自 2022年 3 月 21日 至 2022年 9 月 20日） 万円未満切捨 

 実績 計画 計画比 前年 前年比 説明 

供給高 

合計 
114 億 5,295 万円 117 億 1,931 万円 97.7％ 115 億 9,746 万円 98.8％ 

宅配、店舗、カタロ

グ及びギフト、夕食

宅配の供給高合計 

経常 

剰余金 
4 億 8,182 万円 4 億 4,665 万円 107.9％ 5 億 2,770 万円 91.3％ 

事業剰余金と事業

外収益から事業外

費用を引いた残り

の剰余金 

仲間 

づくり 
4,659 名 6,263 名 74.4％ 4,933 名 94.4% 新規加入組合員数 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総代通信は、コープみえホームペー

ジ「総代について」のページに、PDF

文書で掲載しています。 

バックナンバーもあります。 

ぜひご覧ください！ 

https://www.coop-mie.jp/about/soudai/ 

 

 

※仲間づくりの加入内訳は、宅配事業利用の割合が低下し、共済と夕食宅配の割合が増えました。 

2022 年 9 月度までの決算の報告 

《総代より》紙資料が多いので、もう少

しエコにできるとよいなと思います。 

《総代より》体調により会議には出席で

きず申し訳なく思っていますが、書面で

の『声』も重要だと考えています。 

《運営事務局より》 

・書面で出された『声』も会議でのご意見も、

すべて大切な「組合員の声」です。生協は、

組合員の声で運営されています。 
 

・今後、資料のWeb対応をすすめる予定です。

また、紙資料については、必要性を改めて

検討し、紙使用の削減に努めていきます。 
 

・2022 年度総代のみなさんにも、一年後に

「総代になって良かった」と思っていただ

けるように工夫していきます。 

「総代について」のページはこちらから 

《総代より》積極的に総代になった訳で

はなかったですが、いろいろ知ることが

できて、おもしろかったです。 

「総代につ

いて」 

QR コード 

2021 年度総代の『声』 一年間お疲れ様でした！ 

  

https://www.coop-mie.jp/about/soudai/

